
         
         

 

           
             

         
          

           
           

           
     

            
          

         
           

          
              
            

       

        

     

ÄNDERUNG: 
* ... wird ersucht zu überprüfen, welche schritte in die Wege 
zu leiten sind, damit ... 

Mehr Erholungsraum für Margareten: für neue 
Wientalterrassen 
Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der 
Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag 

Die zuständige amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli 
Sima*wird ersucht, Schritte in die Wege zu leiten, damit drei weitere Wientalterrassen 
(basierend auf den ursprünglichen Planungen und Machbarkeitsstudien) endlich realisiert 
werden können. Abweichend von der ursprünglichen Planung sollen die weiteren 
Wientalterrassen (zumindest eine Wientalterrasse) sowohl die U-Bahn Trasse als auch den 
Wienfluss überspannen und somit eine nahtlose Verbindung zum Bezirk Mariahilf bilden. Diese 
sollen die Örtlichkeiten betreffend gemäß den ursprünglichen Planungen in Abstimmung mit 
der Bezirksvertretung von Mariahilf realisiert werden. 

Begründung 

Die realisierte Wientalterrasse dient seit nunmehr fünf Jahren zur Erholung, Entspannung und 
gemütlichem konsumzwangfreien Zusammensein. Bereits seit 10 Jahren gibt es Studien und 
realisierungsbereite Pläne für weitere Terrassen. Der weitere Bevölkerungszuwachs in 
Margareten sollte dem Projekt ‚Neue Wientalterrassen’ neuen Schub geben. Aufgrund der 
hohen Akzeptanz in der Bevölkerung, welche in der ursprünglichen Planungsphase nicht 
absehbar war, ist eine Adaptierung der Pläne im Hinblick auf die, neu zu erschließende Fläche, 
notwendig geworden. Die Politik ist gefordert, Maßnahmen zu setzen, damit die Bevölkerung in 
der unmittelbaren Wohnumgebung Erholung und Freiraum findet. 

Anhang 

BRin Mag.a Elke Hanel-Torsch BR Mag. Klaus Mayer, MA 
Klubvorsitzende 

BR Wolfgang Mitis BR Savin Abraham, BA 
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